

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1116/2023

Toluca, Estado de México, 12 de noviembre de 2023

RECUPERAN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DOS MOTOCICLETAS CON REPORTE DE ROBO VIGENTE

- Las unidades presentan fichas de hurto del 10 de octubre de 2022 y el 27 de junio del año en curso.
- Durante la intervención, detuvieron a dos hombres probables implicados en el delito de encubrimiento por receptación.

Derivado del reforzamiento de patrullajes preventivos en campo implementados por la actual administración, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron y recuperaron dos vehículos con reporte de robo vigente; en la acción, detuvieron a dos hombres probables implicados en el delito de encubrimiento por receptación.

Los hechos sucedieron cuando efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos de seguridad y vigilancia, a fin de inhibir y disuadir el hurto en todas sus modalidades, cuando al circular sobre la calle Morelia, esquina con calle 5 de Mayo, en la colonia San Lorenzo Tepaltitlán, observaron dos motocicletas sin placas de circulación, ambas de la marca Italika, una color negro con verde, modelo 2017 y otra DM200, color negro, modelo 2022.

Las unidades eran conducidas por dos sujetos, quienes al notar la presencia policial actuaron de manera sospechosa y evasiva, mismos que cambiaron intempestivamente el sentido de circulación; conforme al protocolo de actuación, los policías de la SS les dieron alcance y por medio de comandos verbales les marcaron el alto con la finalidad de realizar una revisión de los datos de identificación vehicular.

Luego de cotejar la información con el Centro de Monitoreo estatal, resultó que los dos automotores contaban con reporte de robo vigente y pendiente de localizar, el primero de fecha 10 de octubre de 2022 y el segundo del 27 de junio del año en curso; por no acreditar la legal posesión, los oficiales detuvieron a Miguel "N" y Martín "N" de 47 y 18 años de edad, respectivamente.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Después de hacer saber los derechos que la ley otorga, los detenidos junto con lo asegurado fueron presentados ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Toluca, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.